Sección Página 07.02.2010 **Nacional** pp-8

## Sí hubo alerta, asegura Conagua; no, reitera GDF

pitalino, la Comisión Nacional de mento en el potencial de lluvias Agua (Conagua) aclaró que desde para la zona central del territorio el 2 de febrero emitió de manera nacional en el periodo del 2 al 4 telefónica y electrónica la alerta a de febrero. las autoridades del Distrito Federal y del estado de México sobre el incremento en el potencial de las precipitaciones esperadas para la

nismo de Cuenca Aguas del Valle el que se preveía una lluvia arriba de México (OCAVM) de la Conagua, Miguel Angel Vázquez, sostuvo que el Servicio Meteorológico

Ante la acusación del gobierno ca- Nacional (SMN) previó un incre-

Ayer, el GDF reiteró el rechazo a la versión según la cual Conagua habría informado oportunamente.

Y precisó: "Recibimos un correo El director general del Orga- electrónico rutinario del SMN en de 20 milímetros con código amarillo y no código rojo.

## Sí hubo alerta: Conagua: no es cierto, revira

Ante los señalamientos del gobierno capitalino, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) aciaró que desde el 2 de febrero emitió de manera telefénica y electronica la alerta a las autoridades del Distrito Federal y del estado de México sobre el incremento en el potencial de las precipitaciones

esperadas para la zona centro. El director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de Mexico (OCAVM) de la Conagua, Miguel Angel Vázquez Saavedra, sostuvo que el Servicio Meteorológico Nacio nal (SMN) previó un incremento en el potencial de lluvias para la zona central del territorio nacional en el odo del 2 al 4 de febrero.

El viernes, el director del Sis tema de Aguas del DF, Ramén Aguirre, desmintio que el titular de la Conagua, José Luis Luege heya avisado sobre la gravedad de la intensa lluvia.

Precisó que así lo difundió la Conagua en el boletín de prensa número 20 el martes 2 de febrero en el cual el SMN pronosticó potencial de chubascos y tormentas de 20 a 70 milimetros (mm) los días 2, 3 y 4 de febrero con incremento de probabilidad de lluvia el martes 2 y el miércoles 3 en 80 por ciento para el Valle de México.

Por su parte, la dependencia en un comunicado detalló que la comunicación hacia el Distrito Federal so realizó con el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México

(SACM), Remón Aguirre, y con el secretario de Protección Givil, Ellas Aliguel Moreno Brizuela

## Desmiente GDF a Conagua

El Gobierno del Distrito Federal (GDF) desmintió ayer categorica mente la versión según la cual la Conagua habria informado oportuna menta al director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México Ramon Aguirro Diaz, y al secretario de Protección Civil, Miguel Elias Moreno Brizuela, sobre el riesgo de inundación, como supuestamente lo declaró el director general del Orga-nismo de Cuenca Aguas del Valle de México de la Conagua, Miguel Angel



Página 1 de 2 \$ 14391.81 Tam: 302 cm2 AHERNANDEZ

## **OVACIONES**

Fecha Sección Página 07.02.2010 pp-8 **Nacional** 

Es pertinente insistir en la decla-ración del director general del Sis-tema de Aguas. Ramón Aguirre Diaz, en la que rechaza haber recibido un tale.

en la que rechaza haber recibido un aviso de parte de Conagua sobre la gravedad de la intensa linvia que iba a caer en la ciudad el miércoles.

T precisó "Recibimos un carreo electrónico rutinario del Sistema Meteorológico Nacional en el que so preveia una lluvia arriba de 20 milimetros con codigo amarillo y no código rojo, como se marca cuando son lluvias intensas".

Por su parte Moreno Brizuela aseveró no haber recibido alguna alerta sobre la gravedad de las lluvias, "ni por via escrita ni por llamada telefonica fui informado" puntualizó.